

El ayuntamiento y la UJI acuerdan inaugurar el "Menador"
el 24 de febrero - Levante de Castelló - 04/02/2017

El ayuntamiento y la UJI acuerdan inaugurar el «Menador» el 24 de febrero

► El nombre del edificio de Hacienda hace referencia al niño que ayudaba al artesano a fabricar fibras

LDC/R. L. CASTELLÓ

■ El Ayuntamiento de Castelló y la Universitat Jaume I ya tienen cerrada la fecha de inauguración y el nombre para el nuevo espacio cultural de la ciudad en el antiguo edificio de Hacienda, en Huerto Sogueros. El «Menador» abrirá sus puertas el viernes 24 del presente mes, a partir de las 19.00 horas. Así, lo han acordado la alcaldesa, Amparo Marco, y el rector de la UJI, Vicent Climent, en una reunión a la que también han asistido la concejala de Cultura, Verónica Ruiz; el vicerrector de Cultura de la Jaume I Wenceslao Ramba, y el delegado del rector para este edificio, Vicent Cervera.

La puesta de largo del inmueble coincidirá con la celebración del efeméride de la universitat. Ese día finalizarán los actos de conmemoración del 25 aniversario y se hará entrega de la medalla de oro de la UJI a la Generalitat Valenciana, por lo que se ha considerado que la inauguración del nuevo equipamiento cultural será un broche perfecto para un año de festejos.

La elección del nombre de «Menador» hace referencia al niño que ayudaba al artesano que fabricaba hilos con las fibras de cáñamo rastrillado. El menador se encargaba de hacer girar la rueda



La rehabilitación del inmueble está prácticamente finalizada. ACF

favoreciendo la formación del cabo. Con este nombre se homenajea a esta figura, que ya está presente en la plaza Huerto Sogueros en otras esculturas, y se pone en valor la industria del cáñamo, que tuvo su apogeo en el siglo XVIII, siendo clave para el desarrollo de la ciudad.

La alcaldesa explica que «las dos plantas de uso exclusivo del consistorio pasarán a albergar las dependencias de la concejalía de

Cultura, el departamento de Normalización Lingüística, un punto de información de la concejalía de Juventud y diferentes entidades de carácter cultural».

Por su parte, Vicent Climent indica que los pisos de la UJI quedarán de la siguiente forma: «En el semisótano habrá una sala de exposiciones de la que podrá disfrutar toda la comunidad universitaria y toda la ciudad de Castellón. Y en las otras dos plantas se

instalarán aulas de formación; un aula del Centro de Autoaprendizaje de Lenguas (CAL), y una biblioteca digital».

Cabe recordar que en 2006, la delegación de Hacienda se trasladó al nuevo inmueble construido en el Paseo Ribalta, y que en 2010 el Gobierno socialista de Rodríguez Zapatero cedió su uso al Ayuntamiento de Castelló y a la UJI para ponerlo al servicio de la ciudadanía.